



Noticias

SEOM organiza la I Jornada científica sobre Ejercicio y Cáncer el 17 de junio

La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), a través del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer**, organiza la **I Jornada científica sobre Ejercicio Físico y Cáncer**, que se celebrará el próximo **17 de junio en Madrid**, con el objetivo de concienciar de la importancia del ejercicio físico en todas las etapas del cáncer, desde la prevención, durante el tratamiento y en los largos supervivientes. Durante esta jornada, se analizará la investigación y mecanismos biológicos sobre el impacto del ejercicio físico en la prevención y la evolución del cáncer, el ejercicio físico como aliado continuo durante la enfermedad, los desafíos y modelos de éxito en la implementación de programas de ejercicio físico, y si es realidad o ficción el ejercicio físico oncológico. Ya puede **inscribirse** y consultar el **programa** de la jornada, que **también podrá seguirse vía streaming** en www.seom.org y cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca**, **GSK**, **Lilly** y **Pfizer**.



¡Última semana! Envíe su candidatura a la convocatoria de Becas SEOM 2024

En una semana, el próximo **18 de abril**, se cierra el plazo para enviar su candidatura a la convocatoria abierta del Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024. Puede consultar las bases para optar a una de las **62 Becas, Proyectos y Premios** en **25 categorías** diferentes en esta edición. Como en ediciones anteriores, la evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por el **Instituto de Salud Carlos III**, gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM 2024.



Nuevo documento SEOM sobre el estado actual del cribado en cáncer de próstata

SEOM ha elaborado un nuevo documento sobre el estado actual del programa de cribado en **cáncer de próstata** en España, que **se suma a los ya publicados sobre cáncer de cérvix, colon y mama**, con la evidencia disponible que incluye las recomendaciones actuales de la Unión Europea. Se trata de documentos breves y sencillos que sirven para tener de referencia con toda la información recopilada y se irán incorporando nuevos documentos por patologías.

Documento

SEOM2024: Disponible el programa científico del Congreso

Ya está disponible el programa científico del **Congreso SEOM2024**, que se celebrará **del 15 al 18 de octubre** en el hotel Meliá Castilla de Madrid. El programa cuenta con la colaboración sin restricciones de **Novocure**.

Programa

SEOM2024: Inscripciones abiertas y envío de comunicaciones hasta el 16 de mayo

El proceso de inscripción a SEOM2024 se llevará a cabo vía online, y la fecha límite de **inscripciones** es el viernes, **11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente. Asimismo, le recordamos que hasta el **16 de mayo** (fecha improrrogable) puede **enviar sus abstracts**. Este año se entregarán un total de 15 premios a las mejores comunicaciones presentadas: 5 premios a las mejores orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).



Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre sinergias con Endocrino y Reumatología

Le animamos a inscribirse al nuevo webinar "Sinergias con Endocrino y Reumatología" del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **23 de abril**, a las **16:30 horas**. Además, puede ver en diferido los **webinars ya celebrados**. Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción será gratuita para los socios de las entidades organizadoras.

Inscripción



Abiertas las inscripciones a la 3ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer

No olvide inscribirse a la tercera edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **22 de abril** y el curso dará comienzo el **6 de mayo**. Durante el resto del año, se realizarán tres ediciones más en julio, septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb** y **Pfizer**.

Inscripciones



Participe en una EQA internacional sobre material de referencia ctDNA

El Módulo de Trabajo de Biopsia Líquida del CIBERONC invita a los investigadores españoles a participar en una EQA internacional sobre material de referencia ctDNA, organizada por el Centro Danés CIDNA. Los objetivos de esta iniciativa son, en primer lugar, intentar aprender unos de otros y fortalecer la comunidad y la red de ctDNA y, en segundo lugar, trabajar hacia la armonización y calibración de la detección de ctDNA para fortalecer el argumento ante los reguladores para la implementación de ctDNA en el tratamiento clínico del cáncer.

Participación

+mir

Save the date: 27 de noviembre, Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden reservar el **27 de noviembre**, fecha en la que se celebrará la próxima Reunión nacional organizada por el **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR de SEOM**.

De Socio a Socio

El **Dr. Emilio Alba** le comunica que el 25 de abril tendrá lugar en Málaga el **III Simposio de Inteligencia Artificial en Oncología Médica**.

Más Información >

25
abr

Artículos Científicos

Lancet. 2024 Apr

Pembrolizumab or placebo with chemoradiotherapy followed by pembrolizumab or placebo for newly diagnosed, high-risk, locally advanced cervical cancer (ENGOT-cx11/GOG-3047/KEYNOTE-A18): a randomised, double-blind, phase 3 clinical trial

Comentario

European Urology. 2024 April

Prostate Radiotherapy in Low-volume Metastatic Hormone-sensitive Prostate Cancer: A Network Meta-analysis

Comentario



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

Solicitar baja | Contacto

[IF:REWARDS] *[HTML:REWARDS]* *[END:IF]*